

ReD WoOD

NO
2

COOL & CASUAL

Alles grau da draußen? Dann holen wir uns den wahren Herbst ins Haus: mit wirbelnden Blättern und prächtigen Indian-Summer-Tönen von leuchtendem mandarin bis azalee und vino!

All grey outside? Then let's fetch the real autumn into the house: with whirling leaves and glorious Indian Summer hues from luminous mandarin to azalea and vino!

Fashion

1 CROSSFIELD cotto 2 DENZEL rosso 3 JAY grau/rose
4 JAY rosso 5 IWONA kitt 6 IWONA siena 7 IWONA taupe

Basic Essential

8 CLOUD linnen 9 CLOUD vino 10 CLOUD ziegel



COLLECTION
**BASIC
 ESSENTIAL**
 BY PROFLAX

TORONTO

Bei diesen Chenille-Kissen geht allen Fans des Comfy-Chic das Herz auf. Die vielen coolen Farben! Der lässige Washed Look! Und so ein megaweiches Material! Hinter dem hohen Kuschelfaktor steckt ein hübsches Stückchen Arbeit. Allein für das Garn wird zunächst eine Vorware gewebt, die man dann entlang der Kettfäden zerschneidet. Anschließend werden die Kettfäden miteinander verzwirrt und schließen dabei die Schussfäden mit ein. Deren abgeschnittene Enden sprießen in regelmäßigen Abständen aus den Kettfäden, was dem Garn ein raupenähnliches Aussehen verleiht. Daher der Name Chenille – französisch für „Raupe“.

These chenille cushions make the hearts of all fans of comfy chic beat faster. The many cool colours! The casual washed effect! And such a mega-soft material! Behind the high cuddle-factor lies a great deal of work. For the yarn alone you need to weave a fabric that is then cut along the warp. After that, the warp threads are twisted together, thereby trapping the weft threads. Their cut ends sprout at regular intervals out of the warp threads, giving the yarn a caterpillar-like appearance – thus the name Chenille: French for „caterpillar“.

 Alle Farben & Fakten finden Sie auf Seite 55.

Basic Essential

- 1 TORONTO azalee ○2 TORONTO cotto
- 3 TORONTO taupe ○4 TORONTO terra ○5 TORONTO vino





Fashion

1 INDIAN cotto 2 KALEIDO merlot 3 PENTA moos
4 REDWOOD rosso 5 ROBIN linnen/bunt 6 ROBIN muskat/bunt 7 UTHA cotto

Basic Essential

8 SECRET burgund 9 SECRET mandarin 10 SVEN cotto 11 SVEN hagebutte 12 SVEN linnen
13 SVEN malve 14 SVEN safran 15 SVEN schiefer 16 TORONTO cotto 17 TORONTO terra

Seasonal

18 SEATTLE lava 19 SEATTLE nude
20 SEATTLE rost 21 SEATTLE taupe 22 SEATTLE terra 23 SEATTLE tomate

